

[News](#)

News: Juist-Stiftung feierte Tag der Stiftungen und liegt voll im Trend

Beigetragen von JNN am 14. Okt 2019 - 21:40 Uhr

Bei strahlendem Sonnenschein konnte kürzlich die Juist-Stiftung ihr Fest zum „Tag der Stiftungen“ auf dem Kurplatz feiern. Parallel zum musikalischen Nachmittag hatte das Juister DRK die Hüpfburg aufgebaut und einige Spielsachen aus dem Spielmobil bereitgestellt.

Vor der Bühne präsentierten sich die „Just Drums“ mit sehr temporeicher Trommelmusik und das Blockflötenorchester mit Klassik, Pop und Seemannsliedern. Michael Bockelmann führte mit vielen Informationen zur Juist-Stiftung und den auftretenden Gruppen spaßig durch das von Ingo Steinkrauß aufgestellte Programm. Die beiden Zeitstifter engagieren sich seit Jahren für die Juister Bürgerstiftung.

Nach der Vorführung von drei abwechslungsreichen Tänzen durch die Volkstanz- und Trachtengruppe „Juister Hupfdohlen“ (Foto) spielte das Duo Inselwind selbst komponierte Insellieder. Darauf folgten die Linedance-Gruppe „Crows in line“, der Shantychor (Foto) und der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr. Den Abschluss des außergewöhnlichen, gelungenen Nachmittags gestaltete die Band „Juist4fun“ mit Popmusik.

Die Juist-Stiftung konnte an diesem Nachmittag nicht nur über ihre Arbeit informieren, sondern auch drei Rundflüge über Juist verlosen, die die Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann spendiert hatte. Anlässlich des Tags der Stiftungen stellte Inka Extra, Vorstandsvorsitzende der Juister Bürgerstiftung, gegenüber der Presse Einzelheiten aus dem aktuellen „Report Bürgerstiftungen – Fakten und Trends 2019“ vor. Extra: „Wir liegen voll im Trend aller deutschen Bürgerstiftungen, denn auch wir sind eine der 410 Mitmach-Stiftungen. Gerade unser Fest, bei dem sich viele Juister Vereine präsentiert haben, zeigt, wie viel Zeitstifter zum Stiftungserfolg beitragen“.

Die Zahlen des Stiftungs-Benchmarks sprechen für sich: Dreimal erreichte die Juist-Stiftung die Top-Ten 2018, beim Vermögenswachstum pro Kopf sogar den vierten Platz. Die Vorstandsvorsitzende betont: „Wir sind stolz, dass wir unser Stiftungskapital erhöhen konnten. Wie alle Stiftungen kämpfen wir mit den niedrigen Zinsen, haben aber in 2018 Projekte mit mehr als 10.000 Euro unterstützt und damit Platz 10 bei den Förderausgaben (pro Kopf) erreicht“.

Inka Extra dankt allen am Fest Beteiligten und lädt alle Interessierten zur Pflege der Goldfische ein, um dort Wege zu säubern und Sträucher zurückzuschneiden. Treffpunkt ist am 26. Oktober um 9 Uhr die Schutzhütte beim Otto-Leege-Tor.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG JUIST-STIFTUNG
JNN-FOTOS: HANNA LÜPKE

Article pictures



